
FACULTAD DE ARQUITECTURA                                                                      Acta No. 23/12
ESCUELA UNIVERSITARIA                                                                    
CENTRO DE DISEÑO

 de la Comisión Directiva
                                                                                                       de la Escuela Universitaria

                                                                                                                       Centro de Diseño

Sesión ordinaria 
de la Comisión Directiva                                                             jueves, 12 de julio de 2012    

Acta No. 23/12.- En Montevideo, a los doce días del mes de julio de 2012, se reúne la Comisión 
Directiva de la Escuela Universitaria Centro de Diseño en sesión ordinaria. Se encuentran 
presentes: el Encargado de la Dirección Daniel Bergara; por el Orden Docente: los profesores 
Rita Soria, Daniell Flain y Julio Mazzilli; por el Orden Estudiantil: los Bach. Florencia Alberti y 
Bruno D'Abbisogno.
Siendo las dieciocho horas y cincuenta minutos comienza la sesión y, de acuerdo al orden 
establecido, se adoptan las siguientes resoluciones:

Resolución No. 1. - Aprobar la licencia del representante del Orden Egresados Gastón 
Rodríguez.

(5 en 5)   

Resolución No. 2. - Aprobar la licencia del representante del Orden Estudiantil Alejandro Salvo.

(5 en 5)   

I. -   ACTA ANTERIOR

Resolución No. 3. - Aprobar el Acta nº 21, con fecha 28/06/2012 .

(5 en 5)   

Ingresa a sala la representante del Orden Estudiantil Florencia Alberti.

Resolución No. 4. - Aprobar el Acta nº 22, con fecha  05/07/2012 .

(6 en 6)   

Resolución No.5.  Visto: Las Resoluciones de Consejo  con fecha 04.07.2012.

Esta Comisión Directiva resuelve:
• Tomar conocimiento
• Solicitar al Consejo de Farq la inclusión de los egresados del CDI/EUCD dentro de los 

habilitados para cursar la Diplomatura de Paisaje.
(6 en 6)

II. -   ASUNTOS ENTRADOS

Resolución No.6.  Tomar conocimiento del informe elevado por Administración sobre la 



implementación de días de asueto para los “Funcionarios MEC”, asegurando el normal 
funcionamiento institucional.
(6 en 6)

Resolución No.7.  Visto: el informe elevado por Administración sobre la implementación del 
VII Censo de Estudiantes de Grado y el I Censo de Estudiantes de Posgrado,  la afectación  del 
normal desarrollos de las actividades de la Bedelía por no contar con el Sistema de Gestión de 
Bedelías. Para tal tarea fueron designados 4 funcionarios para capacitar y realizar dicho Censo: 
Beatriz Cardozo, Alcides Garbarini, Alma Hansen y Graciela Grau.
Esta Comisión Directiva resuelve:

• Tomar conocimiento.
• Solicitar  a la Administración el informe con propuesta de calendario para período 

extraordinario de exámenes en el mes de Setiembre/Octubre de 2012
(6 en 6)

Resolución No.8. Visto: la nota presentada por Elbio Arismendi  sobre la solicitud de donación 
de una prensa manual del taller de impresiones para su taller de grabados.
Esta Comisión Directiva resuelve:

• No dar lugar a la solicitud por no corresponder.
• Encomendar a Asistentes realizar las consultas pertinentes a la Farq sobre los 

procedimientos ordinarios.
(6 en 6)

Resolución No.9. Visto: la carta presentada por la estudiante Lucía Robles solicitando que se 
coordine una fecha de pre-entrega y se garantice la normalidad esta instancia. Ante el informe de 
la Coordinadora Ángela Rubino.
Esta Comisión Directiva resuelve:

• Encomendar a Dirección que se realice un fuerte llamado de atención a los docentes 
involucrados en esta Mesa de Tesis.

• Designar a la Coordinadora Textil Ángela Rubino como integrante alterno a la mesa antes 
mencionada.

• Solicitar a Bedelía y Coordinación que se re-agende la fecha de preentrga realizando las 
coordinaciones y notificaciones  con los integrantes de la mesa.

(6 en 6)

Resolución No.10. Visto: la solicitud de la Comisión electoral sobre la integración de la misma. 
Esta Comisión Directiva resuelve: 

• Aprobar la sustitución de la integrante  As. Ac.  Pilar Irureta Goyena por la As. Ac. 
Rosita De Lisi.

• Reiterar la solicitud al Orden Docente que proponga  un integrante para la conformación 
de esta comisión.

(6 en 6)

Resolución No.11. Visto: la solicitud de la Comisión electoral sobre el cambio de fecha del acto 
eleccionario para la primera semana de setiembre. Esta Comisión Directiva resuelve: 

• Aprobar el cambio de fecha
• Solicitar a As. Ac. la coordinación con la Farq la posibilidad de la fecha 4 de setiembre 

de 2012 de 9 a 21hs.
• Solicitar a As. Ac. la coordinación de utilización del Hall de entrada al edificio.

(6 en 6)



Resolución No.12. Solicitar a los tres Órdenes la presentación de Listas de Representantes para 
la elección de integrantes de la Asamblea con prerrogativas de Claustro, con un plazo hasta el 3 
de agosto de 2012, para su publicación.
(6 en 6)

Resolución No.13. Solicitar al Orden Estudiantil la presentación de Listas de Representantes 
para la elección de integrantes de la Comisión Directiva, con un plazo hasta el 3 de agosto de 
2012. para su publicación. Informar al Orden Egresados que puede solicitar elecciones 
complementarias para los representantes a la Comisión Directiva.
(6 en 6)

Resolución No.14. Tomar conocimiento del informe ingresado por la As. Ac. Rosita De Lisi, 
sobre la invitación a participar en “Antelsat”, proyecto del satélite uruguayo extendido por el 
Instituto de Ingeniería Eléctrica de Facultad de Ingeniería /UdelaR.
(6 en 6)

Resolución No.15. Ante la propuesta de Dirección de designación de un equipo de trabajo de 
Redacción de Plan de Estudios 2013, con plazo de entrega  en 1ª semana de agosto de 2012.
Esta Comisión Directiva resuelve:

• Mantener la integración del equipo de redacción anterior, por lo tanto designar a la Prof. 
Adj. Rita Soria, a la As. Ac. Pilar Irureta Goyena y al Bach. Alejandro Salvo.

• Solicitar el apoyo de la Coordinación Académica y de la As. Ac. Rosita De Lisi.
(6 en 6)

Resolución No.16. Ante la solicitud de informe del Orden Estudiantil sobre asuntos de edificio, 
biblioteca y grilla del 2º semestre.
Esta Comisión Directiva resuelve:

• Solicitar a Asistentes Académicos y a Coordinación Académica la realización de estos 
informes.

(6 en 6)

Siendo las veinte y treinta y dos minutos se levanta la sesión.

                                                                                           Prof. Daniel Bergara
                                                                                        Encargado de Dirección
                                                                                                       EUCD 


